



SALUDO DEL OBISPO CASTRENSE DE CHILE CON MOTIVO DEL DIA DE LA INFANTERIA

Hoy 07 de junio, en el glorioso y bendecido día del Aniversario del asalto y Toma del Morro de Arica, saludamos con afecto y admiración al Comandante del Regimiento “Chacabuco”, Coronel Enrique Rebolar Soler y a todo el personal de nuestra muy querida unidad militar que recuerda y agradece a los soldados chacabucanos que nos han dado ayer y hoy ejemplo de bondad y de valentía.

Aquellos infantes se prepararon para el combate implorando la bendición y el perdón de Dios. Vencieron, en primer lugar, el orgullo y el egoísmo personal y así, con sus escapularios de los sagrados corazones del Señor Jesús y de su Madre, la Virgen del Carmen en el pecho, cumplieron con su deber de dar a Chile, con su generoso sacrificio de servicio, la paz y la amistad entre los pueblos.

Dios los bendiga infantes de la Patria. Que sus corazones de militares se colmen de gozo y entusiasmo para seguir protegiendo la vida y la prosperidad de la familia chilena.

Un gran abrazo bendecido para todos ustedes y para sus queridas familias.

General De Brigada del Ejército de Chile
+ Pedro Ossandón Buljevic
Obispo Castrense de Chile.